

Protokoll über die Präsidiumssitzung des HHTV am 22.02.2017

Beginn 18:00 Uhr - Ende 19:30 Uhr
Leitung: Frank Bertling (Präsident)
Protokoll: Frank Bertling (Präsident)

Teilnehmer:

Christel Lau, Walter Bähr, Hauke Heller, Hellmuth Lehmann (Ehrenpräsident), Frank Bertling.

TOP 1 Neue Schwimmzeiten / Treffen mit Bäderland

Hauke Heller berichtete von dem Treffen zwischen Bäderland und Hauke Heller sowie Frank Bertling. Zweck des Treffens war es, die Möglichkeiten für unseren Verband auszuloten, um zukünftig zusätzliche Schwimmzeiten für unsere Mitgliedsvereine gewinnen zu können. Konkret wurde dabei über den Standort Wilhelmsburg gesprochen. Dort könnten sich insbesondere am Samstagvormittag in der Zeit zwischen 8:00 und 14:00 Uhr neue Perspektiven ergeben. Dabei stellte Bäderland in Aussicht, dass wir **exklusiv** in dieser Zeit Bahnen anmieten könnten. Es folgen zeitnah weitere Gespräche, um die nächsten Schritte zu konkretisieren.

TOP 2 Schwimmzeiten in den Ferien

Frank Bertling gab nochmal den Hinweis, dass die genutzten Schwimmzeiten in der Ferienzeit bis zum 1.4.2107 beim Sportamt vorliegen müssen. Hauke Heller schreibt nochmal entsprechend alle relevanten Vereine an, um die Zeiten abzustimmen.

TOP 3 Vorstellung neuer Pressewart

Reinald Achilles stellte sich dem Präsidium als neuer möglicher Pressewart vor und erläuterte wie er sich die Presse- und Öffentlichkeitsarbeit des Verbandes zukünftig vorstellt. Formal muss Reinald Achilles noch auf dem Verbandstag am 5.3.17 bestätigt werden.

TOP 4 SVT Neumünster

Nach dem Schreiben an den SVT Neumünster sieht das Präsidium aktuell keinen weiteren Handlungsbedarf.



TOP 5 Versicherung Verbands-Rennräder

Carsten Lehmann (TOP TRI Team) fragte nochmal nach, ob die verbandseigenen Fahrräder versichert werden müssen. Walter Bähr wird nochmal bei Versicherungen erkundigen, on und welche Versicherung überhaupt sinnvoll wäre.

Top 6 Verschiedenes

Obwohl wir im letzten Jahr ein Defizit erreicht und Eigenmittel abgebaut haben, warnte Christel Lau nochmal davor, dass unsere Finanzmittel nach wie vor zu hoch seien und die Gemeinnützigkeit unseres Verbandes vom Finanzamt angemahnt wurde. Der Vorschlag, einen Großteil der Finanzen an die Vereine zurück zu erstatten, wurde einstimmig abgelehnt. Vielmehr wird das Präsidium versuchen, in 2017 weitere Investitionen in unseren (Nachwuchs-)Sport zu tätigen, wie z.B. spezielle Trainingslager, eine neue homepage der Nord-Verbände, etc. Vorschläge folgen auf den nächsten Präsidiumssitzungen .

Frank Bertling berichtete noch kurz über den aktuellen Genehmigungsstand des Stadtpark-Triathlons vom FC St. Pauli. Nachdem der Wunschtermin am 18.6.17 nicht genehmigt wurde, ist nun der Antrag für den 4.6.17 gestellt wurden.

Top 7 Nächste Präsidiumssitzung

Die nächste Präsidiumssitzung findet am 5. März 2017 nach dem offiziellen Verbandstag im VAF statt.

Gez. Frank Bertling

